

240 familias de Campanario reciben las llaves de sus viviendas

AVANCE. *El proyecto habitacional Villa Futuro, en la comuna de Yungay, cerró un proceso iniciado en 2002.*

Un total de 240 familias del sector Campanario, en la comuna de Yungay, recibieron las llaves de sus nuevas viviendas, poniendo término a un proceso que se extendió por más de 20 años. El proyecto Villa Futuro tuvo su origen en 2002 con la conformación del comité habitacional, continuó en 2010

con la donación de un terreno por parte de la Fundación San José de la Dehesa y se concretó en 2023, cuando se adjudicaron subsidios del Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) del Ministerio de Vivienda, por un total de 213.667 UF.

Durante la actividad, el seremi de Vivienda, Antonio

Marchant, destacó el avance del Plan de Emergencia Habitacional en la región, señalando que "estamos muy felices de empezar el año de esta manera, es un momento que las familias anhelaron por muchos años y gracias al Plan de Emergencia Habitacional se pudo materializar", agregando que a la fecha se han

entregado 9.817 viviendas, con Yungay como la cuarta comuna con mayor número de beneficiarios.

Por su parte, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, enfatizó el aumento de las metas habitacionales en Ñuble, indicando que "cuando llega la nueva administración, el Ministerio de Vivienda tenía una meta de construir cerca de 6.500 viviendas en la región (...) y hoy siendo región lo hemos podido



EL SEREMI MARCHANT CON UNO DE LOS VECINOS EN LA CEREMONIA.

do lograr", alcanzando cerca de 10 mil soluciones habitacionales en cuatro años. El alcalde de Yungay, Rafael Cifuentes, valoró el impacto del proyecto en el sector

Campanario y adelantó que "ahora podemos contar con un barrio completamente nuevo (...) y en lo pronto, esperamos entregar 248 viviendas más en marzo". G2